
  

 

 

 

  
 
 
 
 
 
 

 

 

  
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「笑顔で卒業するために」          ６年 五十嵐 瑛菜 
入学してから、あっという間に時間が過ぎて、私たちは六年生になり

ました。小学校生活最後の一年間を悔いなく、大切に過ごすために、私
は昨年度を振り返ってみました。 
 一つ目は、自由研究です。（中略） 
 二つ目は委員会活動です。（中略） 
 これらの振り返りを通して、粘り強くがんばることや積極的に活動す
ることで、その分の成果が自分や学校のために返ってくることに気付き
ました。そこで、自分が「この一年間でがんばりたいこと、達成したい
ことは何だろうか。」と考え、次のような目標を立てました。 
 一つ目は、自由研究で今年度も県知事賞をとり、全国コンテストで昨年度よりも大きな賞をもらうこと
です。そのために、昨年度の研究の課題を見直し、研究のテーマにあるように、乳酸菌から取り出すこと
のできる電流をより大きなものにしていきたいと思います。 
 二つ目は、最高学年として阿見小学校の行事に積極的に関わり、昨年度よりも楽しいものにしていきた
いです。例えば、昨年度行ったイベントよりも、より多くの友達が参加してもらえるように、積極的に自
分の意見を出していきたいと思います。 
 最後に、阿見小学校でともに過ごしている友達との思い出づくりです。私は、その大好きな友達と阿見
小学校で過ごせる最後の一年間を大切にしていきたいと思います。そして、笑顔で阿見小学校を卒業でき
るように、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。 

阿見町立阿見小学校  令和６年４月 22 日 
あみ小 

【阿見小の桜】 

【児童代表作文】 

【教科書給与】 【学校長式辞】 

令和６年度が始まりました。全校児童５８６名、教職員４８名でスタートし

ました。子供たちが笑顔で生活できる「安心・安全で楽しい学校」である

ために、教職員一丸となって子供たちの指導・支援に当たって参ります。今

年度もこれまでと変わらぬご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 今年度の阿見小スローガン

は、「みんな えがお」です。児

童も保護者も地域も教職員も、

みんなが笑顔になる学校をつく

るために、人の話を傾聴し、一

人一人を尊重すること、課題を 

自ら発見し、その解決に向けて考えチャレンジしてほしいという意味を込めて、キーワードを「よく聴き、よ

く考える」としました。始業式での子供たちは、前に立って話す人の話を真剣に聴き、じっくりと内容につ

いて考えており、新年度のスタートに向けた意気込みを感じました。職員紹介と担任発表では、子供たち

から温かい拍手で迎えられました。子供たちの素直で真っ直ぐな心に応えられるよう教職員一同尽力し

て参ります！ 

 
【阿見小スローガン】 

 

【キーワード】 
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かんげいの言葉   ６年 古内 喜市 
新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。みなさんが阿見小学校に入学してきたことを、とても

うれしく思います。  
ここ阿見小学校には、良いところがたくさんあります。その中から、二つ紹介します。一つ目は、校庭が

とても広いところです。この広い校庭では、おにごっこやアスレチックで遊ぶことができます。また、校庭
の真ん中には大きないちょうの木があります。二つ目は、みんながやさしいところです。一年生のみなさん
がこまっていると、先生や阿見小学校のみんながすぐに助けてくれます。だから、安心してください。みな
さんの後ろにいる、六年生のお兄さん、お姉さんたちも、一年生を全力でサポートします。 
今、紹介した二つのほかにも、阿見小学校にはもっと良いところがたくさんあります。みなさんも、阿見

小学校の良いところをたくさん見つけて、楽しい学校生活を送りましょう。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

美しい桜が舞う中、今年度９９名の新入生が阿見小学校に入学してきました。

新しい友達に出会い、大きな体育館で起立や返事をするのは、とても緊張したこ

とと思いますが、子供たちは笑顔で堂々と式に臨みました。 

新入生の保護者の皆様、荒天の中、本校入学式へのご参加ありがとうござい

ました。保護者の皆様と連携し、お子様を中心に据えて、今後の教育活動を進め

て参りますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

【教科書給与】 【祝い品贈呈】 

【歓迎の言葉】 

【新入生起立！】 

【始まりの号令】 【グループ活動】 【PTA総会】 

今年度、最初の授業参観・学級懇談が開催されました。平日にも関わらず、多くの保護者の皆様に子

供たちが一生懸命授業に臨む姿や友達と学び会う姿を参観いただくことができ、大変嬉しく思います。

また、学級懇談は担任との初顔合わせとなりましたが、学年・学級の経営方針を知り、疑問に感じていた

ことを解消していただく機会となっていれば幸いです。さらに、今年度は、４年ぶりに対面での PTA 総会

が開催されました。１００名を超える保護者の皆様にご参加いただき、全ての議事に承認いただけました

こと、誠にありがとうございました。この日に向けて、ご尽力いただきました令和５年度ＰＴＡ会長様はじ

め、新旧本部役員様、正副委員長様、この場をお借りして感謝申し上げます。ありがとうございました。 

※ＰＴＡ総会で、学校長が「諸連絡」で説明したことを掲載します。 

詳細はスクリレ等文書をご確認ください。 

・ラーケーション：学校登校日に学習の一環として家族で体験学習を行う際、１年に５日以内であ

れば出席停止扱いとなり欠席にはなりません。 

・今年度から通学用安全帽子は、男女の別なくハット型となりました。 

・今年度からプール学習が再開します。詳細は５月初めにスクリレでお手紙を出す予定です。 


